
RTVC pone en marcha una campaña para lograr llegar a 350
socios, cosa que le permitiría volver a emitir los informativos

Santa Eulàlia

quiere atraer a
emprendedores
de otros municipios

El Ayuntamiento de Santa
Eulàlia de Ronçana quiere ayudar
a la reactivación económica local

atrayendo emprendedores de
dentro y de fuera del municipio.
Desde esta semana la web del

Ayuntamiento acoge un espacio
donde los emprendedores
y empresarios que deseen
establecer su sede en Santa Eulàlia
encontrarán una recopilación
actualizada de las naves y los locales
comerciales vacíos a su disposición.
La lista incluye el tipo de espacio
disponible, especificando si se
vende o es de alquiler, y detalla los
metros cuadrados y la ubicación del
local o nave que están disponibles
en cada momento. El Àrea de
Fomento del Ayuntamiento se
encarga de mantener la información
actualizada poniéndose en contacto
con los propietarios de los espacios.

Trabajos de limpieza en el
cauce de la Riera de ValIForners

En pocos
días la cifra
de socios ha
aumentado

pero aún
se queda
lejos de lo
necesario

Caldes corta
15 plataneros del
Passeig del Remei

El Ayuntamiento de Caldes de
Montbui retirará 15 plataneros
del Passeig del Remei porque
presentan diferentes fitopatologías
contagiosas y por que la falta de
estabilidad de los troncos supone
un peligro para la vía pública. La
semana pasada el concejal de
Espacios Públicos y Sostenibilidad,
Jaume Mauri, subrayó que las
transformaciones urbanísticas del

paseo han tenido siempre presente
la conservación
de los plataneros
que se alzan a
ambos lados de
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esta calle. Sin

embargo las
enfermedades
del tronco y
el estado de

podredumbre de
algunos de ellos
han hecho que
sea necesario
retirar 15 de los
85 plataneros
que tiene el
paseo. Los
árboles serán
sustituidos

por otros
de la misma
especie.

NECESIDAD

REDACCIÓN I La histórica Televisión
de Cardedeu (RTVC) ha puesto en mar¬
cha una campaña para llegar a los 350
socios. El presidente de la Asociación de
Amigos de la Televisión, MaTiuel Calbet,
explicó que ésta es una cifra que "nos
permitiría hacer muchas cosas", como
volver a contratar un profesional para
hacer los informativos. Desde el pasado
mes de enero el Cardedeu Informatiu, el
más veterano de los espacios de la emi¬
sora local, no se emite ya que se tuvo que
despedir a su directora, y el espacio ha
sido sustituido por una tertulia semanal
donde se habla de temas del pueblo y de
Cataluña.

"Llegar a los 350 socios es un deseo",
ha explicado el presidente de la Asocia¬
ción de Amigos de la Televisión de Car¬

dedeu, Manuel Calbet. Quie¬
ren que todo el municipios,
particulares y entidades, se
involucren en la recuperación
de la programación perdida. De
momento hay cinco entidades
y varias personas que se han
dado de alta en las últimas

semanas. La cifra de socios ha pasado
de 120 a más de 130 en sólo unos días,
según ha explicado Calbet. El presidente
valora la buena respuesta del pueblo a
raíz del comunicado del 14 de enero en

el que se anunciaba que la Televisión
debía prescindir de la directora y los in¬
formativos. "Es obvio que esto amenaza
gravemente el futuro de nuestra entidad
y significa que por el momento se deja¬
rán de realizar muchas de las actividades
que hadamos, empezando por Cardedeu

Informatiu", informaba ese escrito. Estas
medidas se tuvieron que tomar por la
disminución de los ingresos de la Gene¬
ralitat y del Ayuntamiento. El consistorio
redujo la aportación hasta los 20.000
euros anuales, cuando hace cuatro años
aportaba unos 40.000 euros.

La Televisión de Cardedeu no es una

televisión municipal al uso y funciona a
partir de voluntarios, la mayoría de los
cuales son muy jóvenes. La cantidad de
personas voluntarias varía, pero pueden
llegar a ser 20 ó ?5 en actos como la Fies¬
ta Mayor o la Fira de Sant Isidre.

El Ayuntamiento de Cardedeu ha comenzado esta semana los trabajos
de limpieza del cauce de la Riera de Vallforners. Este año los objetivos de
los trabajos son recuperar la capacidad hidráulica del cauce, el desbro¬
ce selectivo de la vegetación, la potenciación de las plantas autóctonas
adaptadas al medio hídrico, la eliminación de las plantas alóctonas (caña
americana y bambú), la retirada de escombros y trastos y la detección de
posibles problemas. Los trabajos está previsto que duren como máximo
hasta el uno de marzo para no afectar la nidifícación de las aves.

La empresa adjudicataria, y que por tanto realiza las tareas, es Na¬
turaleza S. L.

La limpieza de cauces es una actuación que se lleva a cabo anual¬
mente, si bien este año tiene un carácter más global. La última ac¬
tuación de esta profundidad en la Riera de Vallforners tuvo lugar en
el año 2006.

Apúntate a salvar la TV de Cardedeu

Revista del Vallès, 15/2/2013, p. 36 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granollers


